

Protokollauszug

aus der Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen vom 22.10.2019

Top 13 Anfragen und Mitteilungen

Herr Krohn teilt mit, dass die Website Grevesmühlen regional fehlerhaft ist.

Herr Baetke berichtet von der Musiknacht und lobt die gelungene Veranstaltung. Er spricht seinen Dank an alle Mitwirkenden aus. Weiterhin erkundigt er sich, wie der aktuelle Sachstand zum Onlinezugangsgesetz ist.

Hierzu teilt **der Bürgermeister** mit, dass die Kommunen dazu per Gesetz verpflichtet sind. Ziel sind einheitliche Fachanwendungen. Zur Umsetzung ist eine andere Arbeitsweise notwendig.

Frau Scheiderer fügt ergänzend hinzu, dass der Workflow hierzu noch nicht abschätzbar ist.

Der Bürgermeister weist auf das Schreiben zum DRK Krankenhaus hin, welches ausgereicht wurde.